

## Société Coopérative d'Intérêt Collectif

## Organisme de formation certifié Qualiopi par la sté Activcert dans le périmètre « actions de formation »

## Avis de participants des sessions antérieures de la formation

« Analyse pluridisciplinaire des différentes étapes de l'évolution de l'enfant »

"Une formation particulièrement éclairante par les différents angles sous lesquels elle présente l'évolution de l'enfant, autant psychologique, historique, mythique que symbolique. C'est une pensée qui au quotidien est devenue une source d'inspiration dans mes différents domaines de réflexion, tant personnel et familial que professionnel."

Noémie Vincent, animatrice ferme pédagogique à Saint-Lô, étudiante en licence de psychologie

"Une formation qui en elle-même bouleverse les cadres de pensées trop cloisonnés et nous rappelle que l'homme est bien un tout cohérent.

Indispensable pour mettre en perspective les problématiques parentales qui sont toujours à lire au niveau de l'inconscient pour mieux cerner les histoires qui se jouent à la génération suivante.

Cela a fait grandir ma compréhension et reculer encore plus loin toute trace de jugements catégoriques sur ce que serait "la vérité" sur la psyché, telle qu'on peut les croiser durant les années d'études et encore après."

Ariane David, psychologue à Bayeux

"La formation des Enfants de Chiron a changé mon regard d'orthophoniste sur les problématiques que les enfants mettent admirablement en scène. Mais combien est-il difficile de les aider durablement sans la participation de leurs parents. Aujourd'hui consultant des Enfants de Chiron, je pratique avec des parents qui se remettent en question pour comprendre ce que les enfants leur disent, leur montrent, sans le savoir. Les enfants nous renvoient constamment beaucoup d'esprit et c'est à nous de comprendre que nous avons aussi été des enfants et qu'il s'agit de leur transmettre du sens pour qu'ils puissent grandir. Et nous avec eux, quelle que soit notre pratique thérapeutique."

Michel Roméo, orthophoniste à Hyères

"Cette formation a été une immersion dans l'histoire de l'homme.

Avec comme approche, la mythologie; la connaissance et la structure des différentes étapes de l'enfance m'ont permis d'apprendre le développement et l'évolution de l'homme.

Étape cruciale et fondamentale dans un cheminement en tant que thérapeute, mais aussi en tant que mère et femme." Nathalie Chevret, thérapeute à Hyères

"Un apport indispensable et novateur pour une approche trans-disciplinaire des symptômes rencontrés dans les consultations infantiles.

Les étapes de la construction psychique de l'enfant, les dangers actuels qui la menacent, l'éclairage mythologique et l'importance de la relation aux parents sont autant de clés proposées dans cette formation pour guider le regard clinique vers des rivages insoupçonnés et féconds."

Luc Toubiana, ostéopathe D.O. à Paris

"Cette formation fut pour moi un véritable ravissement pour l'esprit. J'ai particulièrement apprécié l'approche pluridisciplinaire qui m'a permis d'explorer de nouveaux domaines de connaissance. Mais plus encore, le fil conducteur fondé sur l'évolution de l'enfant et la relation aux parents, s'est avéré majeur et a élargi ma compréhension de la construction de l'être que nous sommes. Cette réflexion m'accompagne non seulement dans ma vie personnelle mais aussi dans ma pratique de coach professionnelle, ceci pour une plus juste appréhension des autres et des relations humaines. Le contenu extrêmement riche et varié de cette formation continue à alimenter ma réflexion."

Catherine-Sophie Dubois, Coach Professionnelle à Paris

## Message des intervenants :

"L'objectif de cette formation est de donner à chacun les moyens d'interpréter les signes qui interpellent directement l'inconscient des parents et donc d'intervenir avant que les difficultés ne s'aggravent.

Comment répondre concrètement à l'agitation d'un enfant, aux difficultés d'alimentation, de sommeil... Les réponses concrètes à ces questions nous sont apportées par une compréhension des enjeux actuels de l'évolution. La question de l'enfant est ainsi placée au cœur de la question de l'avenir de l'homme. Le « connais-toi toi même » de la porte de Delphes n'a jamais été autant d'actualité."

Linda Gandolfi, psychanalyste, auteur de Dieux de l'olympe et Enfants d'Aujourd'hui, éd Tom Pousse, 2017

"L'homme occidental traverse actuellement une période de mutation sans précédents. Les progrès scientifiques, les réseaux sociaux, l'intelligence artificielle amorcent un bouleversement inédit dans l'histoire de la conscience de l'homme.

Au milieu de cette frénésie de flux d'informations et de découvertes, il nous a semblé indispensable de proposer cette initiation aux grandes étapes évolutives de la conscience de l'homme. Transmettre l'histoire de nos origines est pour nous le meilleur moyen de ne pas s'égarer et de comprendre les enjeux de la position si particulière que tient l'homme au monde."

Philippe Roche, psychiatre, consultant Enfants de Chiron